



Margaretha und Ralf Vollmer, Anne-Frank-Hof 1, 33803 Steinhagen
Margaretha.vollmer@icloud.com; ralf.vollmer@icloud.com; 05204-6268

Liebe Freundinnen und Freunde,

wenn bei vielen Menschen der Sommer eher ruhiger läuft und man im Urlaubsmodus ist, so erlebe ich als Motorradmissionar die Sommerzeit anders: Es ist die Hoch-Zeit der Aktivitäten und Treffen.



So war ich Anfang Juli mit einer größeren Gruppe der Holy Riders in der Pfalz zum „Wohnzimmer in der Stadt“, eine richtig gute Aktion verschiedener Kirchengemeinden aus Neustadt an der Weinstraße wo wir auf dem Rathausplatz vier Stunden lang mit Musik, Lebensberichten und Kurzbotschaften ganz klar das Evangelium verkünden konnten und die Zuhörer bequem auf Sofas in der Sonne saßen.

Neustadt an der Weinstraße

Gleich am nächsten Wochenende konnten wir auf den Bike-Days-Willingen mit einem Stand auf Jesus aufmerksam machen.

In der darauffolgenden Woche konnten wir die Arbeit der Holy Riders an einem Sonntag in einer Gemeinde vorstellen. – Wir kommen auch gerne zu Dir in die Gemeinde und erzählen, wer die Holy Riders sind, was unser Auftrag ist und was wir so erleben. Melde dich gerne bei mir!



Ich war bei einem Motorradgottesdienst in Lichtenau dabei und wir als Holy Riders besuchen immer wieder andere Motorradclubs, die hier in der Region in ihre Clubhäuser einladen. Dort ist die Atmosphäre schon so, wie man sie sich bei Rockern vorstellt. Aber wir sind dort inzwischen bekannt und haben gute Beziehungen. Und solche Treffen sind gute Gelegenheiten auch tiefe persönliche Gespräche zu führen.



MoGo Lichtenau

Morgen mache ich mich mit einer kleinen Gruppe Holy Riders auf den Weg in die Schweiz. Dort findet die jährliche EMC (European (christian) Motorcycle Clubs) Rally statt, bei dem wir viele Berichte voneinander hören, Gemeinschaft haben, einander kennenlernen und Pläne für die nächsten Jahre machen.

Dann habe ich mich in der letzten Zeit mit zwei Männern getroffen, die mir am Herzen liegen: Das eine ist B., den ich vor Jahren im Fitness Studio kennengelernt habe. Er war damals schon in einem Motorradclub, der sich aufgelöst hat und jetzt ist B. Anwärter (Prospect) bei den Hells Angels. Er sagt mir immer wieder, dass er sich gerne mit mir trifft und die Gespräche mit mir ihm viel bedeuten, obwohl wir in so unterschiedlichen Welten leben. Der andere Mann ist N., ein Juwelier, den ich immer mal wieder in seinem Geschäft aufsuche. Bei unserem letzten Treffen sagte er, dass er Gott so gerne kennenlernen möchte, aber nicht wisse, wie er das anstellen soll. Ich konnte für ihn beten und habe ihn auch ermutigt, das selbst zu tun. Wir sind wieder verabredet. Bitte betet für B. und N., dass sie dem lebendigen Jesus begegnen, der schon so lange nach ihnen sucht. Auch bei mir (Margaretha) ist der Sommer nicht unbedingt ruhiger, auch wenn einige Gruppen nicht so regelmäßig stattfinden. Dann ist Zeit für Planungen und Vorbereitungen, z.B. für eine Schulung des Seelsorgeteams der Gemeinde, die im September stattfinden wird, für das nächste Lebensseminar (20. - 24.10. - seid dabei und ladet andere dazu ein!) und für die Jüngerschaftsschule.



Sommerparty bei einem MC

Auch der nächsten Bielefelder-Biker-Tag will organisiert und vorbereitet werden. Er findet am 20.09.25 bei uns an der Gemeinde statt. Am Vorabend (19.09.) veranstalten wir im CZ Bielefeld ein Konzert mit Andrew James <https://www.youtube.com/@AndrewJamesSDG>, der auch auf dem Biker-Tag gute Musik präsentiert und erzählt, wie Jesus ihm begegnet ist und ihm ein neues Leben geschenkt hat. Beide Veranstaltungen sind ein Erlebnis und es lohnt sich, dabei zu sein - auch wenn du kein Biker bist!

Wir sind uns bei aller Arbeit und allen Planungen unserer Abhängigkeit zu Gott bewusst - wenn ER nicht das Haus baut, dann arbeiten die Arbeiter vergeblich. Und das wollen wir auf keinen Fall. Wir wollen SEIN Reich bauen und den Himmel bevölkern. Eure Gebete sind ein wesentlicher Teil unseres Dienstes. Auch davon wissen wir uns abhängig!

Und natürlich sind wir dankbar für Eure Spenden, egal, ob sie Euch groß oder klein vorkommen mögen, egal, ob ihr regelmäßig oder einmalig spendet - für uns ist jede Spende absolut wichtig und bedeutet Freisetzung für unseren Dienst.

Seid gesegnet für Eure Treue, Eure Freundschaft, Eure Gebete und für eure Spenden,

wir grüßen Euch herzlich,

Margaretha und Ralf

Bankverbindung

Inhaber: Globe Mission

IBAN: DE20520604100004002253

BIC: GENODEF1EK1

mit dem Vermerk „Vollmer - Projekt 179“ + ggf. euren Daten